

Aviación siria destruye una base del Estado Islámico en Raqa



La Habana, 8 jun (RHC) La aviación siria bombardeó este jueves posiciones estratégicas de los militantes del Estado Islámico en la provincia de Raqa, reportaron medios de prensas locales.

Las tropas gubernamentales atacaron objetivos terroristas en las **localidades de Deir Mleihan, Debsi Afnan y Al Qadisiya**, situadas en la parte occidental de la provincia.

Una fuente militar citada por SANA detalló que "**decenas de terroristas han muerto o resultado heridos**" y que sus vehículos quedaron destruidos en los ataques.

Asimismo, la fuente explicó que en la zona oriental de la provincia de Aleppo, concretamente en la localidad de Wahiba Kabira —cerca de la frontera administrativa con Raqa—, los terroristas sufrieron importantes pérdidas materiales.

Actualmente la ciudad de Raqa se encuentra en manos del Estado Islámico.

Este martes las Fuerzas Democráticas Sirias (FDS), respaldadas por EE.UU., anunciaron el inicio de la fase final de la operación para recuperar Raqa y lanzaron ataques desde el este, el oeste y el norte de la capital 'de facto' del grupo terrorista.

Por su parte, Rusia llamó a la coalición internacional liderada por EE.UU. a que actuara de una manera más responsable a la hora de planear sus ataques aéreos. "En total, **más de 200 sirios murieron** el mes pasado **como resultado de las operaciones aéreas de la coalición** en la ciudad de Raqa y sus alrededores", indicó este jueves la portavoz del Ministerio de Exteriores ruso, [María Zájárova](#).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/131998-aviacion-siria-destruye-una-base-del-estado-islamico-en-raqa>



Radio Habana Cuba